

Enfance, Formation, Solidarité : Jeunes volontaires du Service National Universel

161 jeunes volontaires du SNU (Service National Universel) issus de toute la France sont venus à Palavas-les-Flots pendant douze jours. Ils ont effectué un séjour de cohésion s'est déroulé à l'IGESA (Institution de Gestion Sociale des Armées).

Publié le 01/03/2024 – Mis à jour le 04/03/2024



Cette promotion appelée « Enfants d'Izieux » (en hommage aux enfants juifs déportés lors de la Seconde Guerre mondiale) s'est rassemblée avec émotion lors du discours de clôture aux côtés de Mathieu Issaly, chef de centre et Martin Fagbemi, chef de projet.

Les jeunes participants ont assisté à la cérémonie de levée des couleurs et ont chanté La Marseillaise aux côtés de la soprano Nathalie Nicaud avant d'écouter les discours de clôture du maire Christian Jeanjean, suivi de Philippe Sorez, Député de la circonscription et de la secrétaire d'Etat : Patricia Mirallès.

D'autres personnalités étaient présentes lors de la cérémonie : Elisa Basso Directrice de Cabinet de la Préfecture de l'Hérault, des consuls Honoriaires de Belgique : le Bâtonnier Pierre Chatel et de Pologne : Daniel Kan-Lacas, Yvan Marcou Président de l'association de l' Ordre du Mérite, Michel Rozelet et Marie-Claude Nougaret, Adjoints au Maire.



Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00